
　なにわの海の時空館について引き続き質疑しました。桧垣廻船が大きな課題になっており、そのまま公募すると参入
がない可能性が高い。桧垣廻船をどうするつもりなのか。菱垣廻船の存在が時空館の新たな利活用の足かせになるよう
なことは絶対に避けるべき。
　民間事業者の参入が確実に図られるような公募条件を検討していただきたいと要望しました。

発行：OSAKA みらい大阪市会議員団
〒530-8201  大阪市北区中之島 1-3-20  大阪市役所内 ☎ 06-6208-8650
問合わせ先：武直樹市民協働事務所
〒544-0015 大阪市生野区巽南 1-12-10 ☎ 06-6753-6714
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武 

直
樹

1972年　12月26日生まれ。
1999年　同志社大学大学院社会福祉学専攻博士

課程（前期）修了。大阪市生野区社会福祉
協議会に就職。7年間、生野区のまちづくり
に携わる。

2006年　大阪市東住吉区社会福祉協議会　地域
包括支援センター社会福祉士。

2009年　NPO法人いくの市民活動支援センターを
仲間とたちあげ（2009.4）社会福祉士・介護
支援専門員として、大阪市、生野区のまちづ
くりに奮闘中。

2011年　大阪市会議員選挙（生野区）6,737票のご
支持を受け当選。

プロフィール

武直
樹とわく

わくいくのネットワーク

会費1口：1,000円　郵便振替 00970-7-137248

武直樹公式ホームページ：http://www.take-naoki.com/
ブログ：http://ichigotoichie.blog.eonet.jp/　 Twitter : @takenaoki
Facebook 始めました！ http://www.facebook.com/naoki.take.1

生野まつりに参加しました！
　当日は、大変よい天気に恵ま
れ、たくさんの参加者でにぎわ
いました。区民の皆さんの参画
でつくられています。たくさん
のつながりを感じられ元気を
いっぱいいただきました。生野
区の底力を感じます。
　多様な活動主体が年々広が
り、つながり盛り上がっている
と感じています。これからも一
緒につくっていきましょう！

　学生インターンに「選挙とは？」の講
義をしました。熱い想いは伝わったか？
　インターンシップと時期が重なったの
で、消防艇、防潮扉、上屋倉庫、埠頭を
青年委員会のメンバーとともに視察しま
した。生野区に住んでいると直接的に関
わることが少ない、消防艇や港湾関連施

設ですが、説明をお聞きすると私たちの生活に密接に関わることがみ
えてきます。何もかもプロにはなれませんからこういった部分につい
ては役所の方の説明と役所側ではない住民や専門家の意見を両方から
聞く必要があると実感しました。

9月1日～9月14日　学生インターンシップ
9月1日　「選挙とは？」について講義！
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消防港湾関連施設視察！

建設港湾委員会！
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　この逆風のなか、5名の学生が参加してくれました。選挙の実務や実践的なお話をさせていた
だきました。選挙は新人の時に 3回も経験していますから。。。伝えたいことがいっぱいです。

　武が応援している新しい公共支援事業の一環で、「地域共生セミナー」
が開催されました。
　こども支援、障害児者支援、高齢者支援と法律ごとに縦割りに支援が
行われていますが、地域の中にみんな住んでいます。この縦割りをつな

いでいく地域共生ケアを生野区でも進めてい
きたい人達が集まりセミナーを開催しまし
た。ＮＨＫでも取り上げていただきました。
22 日には富山型デイで共生型を実施してい
る先駆者の惣万さん西村さんの講演に参加
し、懇親会にも参加しました。なんとか生野
区でも共生型を実現したいです。

民主党政治スクールで講演

公営・準公営決算特別委員会で質疑

新しい公共を前に進めていきたいです

近畿ブロック青年委員会議に参加！

地域共生
 　   セミナー開催

このゆびとーまれ
                  講演会参加  19
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　決算委員会は、「公営･準公営」と「一般」の２つあり、ＯＳＡＫＡみらいはそれぞれ2人しか枠がありません。
武は今年、「公営･準公営」の決算委員になりました。「公営・準公営」は、自動車運送（バス）、高速鉄道（地下鉄）、
水道、工業用水、市民病院、中央卸売市場、港営、下水道が対象です。地下鉄、バスの民営化、赤バス廃
止後の代替手段、水道統合の課題、住吉市民病院現地建替えの問題などが中心に議論されました。
　武直樹は、下水や地下鉄の再生エネルギー、地下鉄民営化の件などを質疑し、住吉市民病院の件で市長
答弁を求めました。詳細はインターネットで見られます。
http://www.city.osaka.lg.jp/contents/wdu260/live/special_committee/20121003kouei.html

　大阪市内で、先駆的、開発的に事業を進めているＮＰＯ法人にヒアリ
ングに行ってきました。ＮＰＯ法人ホームドアさんです。
　また、ＮＰＯ法人サービスグラントさんが主催する勉強会にも参加し
てきました。講師は、ＮＰＯ法人ノーベルさんです。どちらも地域の課
題をビジネスの手法を用い得て解決する取り組みを進めています。こん
な活動を応援していきたいです。みなさんのご協力もお願いします。

　講師に元ジャーナリストの上杉隆さんをお招きして研修会、そ
の後は近畿ブロックの議員と交流会をしました。若手の議員と意
見交換して、武もよい刺激を受けました。

右、このゆびとーまれ 代表 惣万佳代子さん
左、ほっとすまいる 代表 米田早苗さん

本  会  議
常任委員会

11月6日（火）   11月20日（火）   11月30日（金）   12月4日（火）  12月5日（水）

11月9日（金）   11月12日（月）   11月13日（火）

大阪市会日程


	広報紙11月号side-A-04
	広報紙11月号side-B_05

